



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Januar 2019

Schriftliche Anfrage Barbara Wegmann betreffend digitaler Werbeflächen

**P185369**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibeentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Konzessionen für die neuen digitalen Werbeflächen regeln unter anderem die Leuchtdichte, die bei fortlaufender Dunkelheit automatisch stufenweise gedimmt wird. Im Baubewilligungsverfahren werden bei Fragen zur Verkehrssicherheit insbesondere bei bewegten Plakaten und zur Lichtverschmutzung das dafür zuständige Lufthygieneamt beider Basel sowie das Justiz- und Sicherheitsdepartement miteinbezogen.

